

Comunicado Núm. 439/2023

## ALCALDE RAYMUNDO MARTÍNEZ FORTALECE LAZOS CON SECTOR EMPRESARIAL PARA SEGUIR LLENANDO A TOLUCA DE VIDA

- *Se reúne con representantes de Safmex en México*
- *Diálogo y cercanía para seguir proyectando a la capital mexiquense como la Ciudad del Siglo XXI*
- *Impulsarán acciones conjuntas por la inversión y la derrama económica*

**Toluca, Estado de México, 10 de julio de 2023.-** El Presidente Municipal de Toluca Raymundo Martínez Carbajal se reunió con representantes de la empresa Safmex en las instalaciones de la planta de la transnacional en el Parque Industrial El Coecillo.

En un ejercicio de diálogo, cercanía y cumplimiento del compromiso del alcalde de seguir proyectando a la capital mexiquense como la Ciudad del Siglo XXI, con gran inversión y derrama económica, se llegó a diversas propuestas y acciones a realizar a través del trabajo en equipo.

Después de un recorrido por la instalación industrial, en reunión con Luis Pesquera, responsable de relaciones externas de la empresa de origen francés, el Presidente Municipal dio respuesta a cada una de sus inquietudes; en lo que respecta a mantenimiento de vialidades, giró la instrucción de realizar de forma inmediata el bacheo en la zona; además, en un trabajo de sinergia, se impulsará el proyecto conjunto para reconstruir con concreto hidráulico la calle Hacienda Coecillo, en la que se hará una inversión conjunta.

En respuesta a la solicitud de incrementar la seguridad, Martínez Carbajal dijo que se reforzarán los rondines de vigilancia, ya que gracias al trabajo coordinado entre las diversas dependencias de seguridad interinstitucional se continúan dando resultados para proteger la vida y el patrimonio de las y los toluqueños; en este sentido también reiteró que como parte de la estrategia integral de seguridad, se está trabajando en un programa intensivo para iluminar las 48 delegaciones del municipio.

Asimismo, con una visión a futuro, el Alcalde ofreció en esta reunión que se sumen al proyecto histórico de la Línea Morada, con la que se busca sustituir el agua potable en la zona industrial con agua tratada de las empresas, para pasar a una economía circular y extender el uso del agua reciclada, a fin de fortalecer el abasto del líquido en la delegación de San Lorenzo Tepaltitlán, en beneficio de 10 mil personas.

De igual forma, el Presidente Municipal aseguró que el Tren de Limpieza realizará sus labores por la calle Hacienda Coecillo, donde se ubica el parque industrial.

Martínez Carbajal refrendó su compromiso de estar cercano a los empresarios y romper el estigma que se tenía de que los Alcaldes no se acercaban porque pensaban que les pueden pedir cosas, "pero esta es una correlación, porque si el gobierno municipal pide que paguen impuestos, es normal que ustedes pidan servicios, porque es una relación de

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

corresponsabilidad, por eso debemos trabajar juntos, porque buscamos lo mismo: Llenar a Toluca de Vida”.

Cabe destacar que el Parque Industrial El Coecillo data de 1979 y alberga más de 20 empresas multinacionales que dan empleo directo a más de 10 mil personas e indirecto a cinco mil, y en esa zona más de mil unidades de transporte público, privado y de carga circulan diariamente, por lo que el gobierno municipal continuará trabajando en equipo por el bienestar de la población de la capital mexiquense.